Un cœur venu d'ailleurs

D'un matin de février, venu d'ailleurs, Un reporter engagé, nous offre une fleur, Sa venue de si loin, pour parler de la guerre, Ce réfugié, nous touche au cœur. Il nous cite son pays, interdit de liberté, Devenue si lointaine, la défend à sa peine. En cet honneur, il nous fait réagir, Nous ouvre les yeux et nous fait écrire.

Aurore et Claire 506

Un poème rédigé suite à la rencontre avec Marciano Romaric Kenzo Chembo, au Lycée Paul Louis Courier de Tours, le 9 et le 10 février 2015